

Ivan Salas

## rejoint OCIM comme Country Manager au Pérou



### À propos d'OCIM

Le groupe OCIM a une longue expérience de la gestion et du financement d'actifs tangibles. Fondé à Paris en 1961, OCIM est dirigé par un membre de la troisième génération de la famille fondatrice. En dehors de son activité immobilière historique, OCIM s'est diversifié dans d'autres actifs considérés comme stratégiques, notamment les métaux précieux monétaires comme l'or et l'argent, en exerçant une double activité complémentaire de négociant et de financier. En qualité de négociant, OCIM achète et vend tout au long de la chaîne de valeur des actifs concernés, des producteurs aux utilisateurs finaux. En qualité de financier, OCIM finance les opérations de la chaîne de valeur, par des prises de participations au capital, de la dette et des investissements alternatifs innovants.

## OCIM nomme Ivan Salas au poste de Country Manager au Pérou

**Cette nomination intervient une semaine après avoir annoncé, le 2 avril, qu'OCIM était devenu le propriétaire des unités de production d'or de Chala One et Kori One au Pérou suite à la procédure de faillite d'Inca One Gold Corp. Désormais en charge de l'activité Production du groupe OCIM, Ivan a pour priorité de relancer la production d'or aux côtés de l'équipe locale qu'il aura constituée. Il sera aidé dans cette tâche par sa parfaite connaissance de ces usines, qu'il a déjà dirigées par le passé, et par ses relations étroites avec les dirigeants du groupe OCIM, dont il partage les ambitions et la vision.**

Ivan est un professionnel chevronné qui possède à la fois une grande expérience pratique et une réelle vision stratégique, ce qui lui donne la possibilité de piloter le développement du projet au Pérou dans toutes ses dimensions. Celles-ci incluent les projections financières, les actifs, le fonds de roulement, les flux de trésorerie, la structure organisationnelle et l'acquisition de

talents. Il optimise en outre les performances opérationnelles en coordination avec le siège social d'OCIM.

Il gère les relations, les négociations et la gestion de l'approvisionnement auprès des producteurs d'or artisanaux de petite et moyenne taille, en optimisant la logistique, les processus métallurgiques, la sécurité des actifs, la gestion financière et juridique, ainsi que les relations avec les communautés et le gouvernement. Enfin, il supervise et soutient la formalisation des mineurs et l'obtention des certifications internationales essentielles, en assurant l'exportation d'or de haute qualité conformément aux normes LBMA et à la réglementation péruvienne sur l'exploitation minière artisanale et à petite échelle (Artisanal and Small-Scale Mining ou ASM).

Reconnu comme une figure de référence dans le secteur de l'exploitation minière à petite et moyenne échelle, Ivan est fréquemment invité à des conférences et à des émissions de télévision pour discuter du potentiel du secteur aurifère. Il est titulaire d'un Master en administration des affaires de l'EADA (Espagne) et d'un diplôme en marketing stratégique du CENTRUM de l'Université catholique pontificale du Pérou. Il est métallurgiste chimiste de TECSUP (Pérou).

Ivan a su faire preuve de leadership dans le domaine des processus métallurgiques liés à l'or ainsi que dans l'analyse des risques tout au long des chaînes d'approvisionnement. Il possède une connaissance approfondie du potentiel minier du Pérou et du marché international de l'or. Spécialiste des certifications internationales, il est associé du Conseil des mines de l'Université nationale d'ingénierie.

Avec plus de quinze ans d'expérience dans les secteurs des mines et de l'énergie, il a occupé des postes de direction dans des entreprises multinationales telles que SODEXO, ACHILLES, PECSA et MESSER, où il a dirigé des stratégies et des négociations B2B. Au cours des cinq dernières années, il a dirigé des entreprises liées à l'approvisionnement en or ASM et à la métallurgie.

**« Le professionnalisme et l'expérience exceptionnelle d'Ivan dans ce secteur permettront à OCIM de se positionner comme un leader mondial de l'approvisionnement responsable en or ASM pour les raffineries certifiées LBMA et pour les marques Swiss Better Gold », explique Laurent Mathiot, président d'OCIM. « Par cette nomination, OCIM cherche également à s'appuyer sur les équipes péruviennes en valorisant les compétences locales. »**



## Contact

### Laurence Mathiot

Directrice de la Communication  
et des Ressources Humaines

[laurence.mathiot@ocim.com](mailto:laurence.mathiot@ocim.com)

+33 1 88 83 86 17

+33 6 48 79 38 95